
Mi diario español

Cuenca, 17 - 23 de marzo, 2019

Instrucciones

Describe un poco qué hiciste cada día durante tu estancia en Cuenca y responde a esas preguntas:

1. ¿Qué fue lo mejor de hoy?
2. ¿Qué fue lo más difícil de hoy? ¿Cómo lo resolviste?

Puedes añadir una foto para cada día.

Haz una diapositiva (slide) para cada día.

Día uno

Lo màs mejor de lunes fuí caminamos a la cueva y veíamos los murciélagos y los hilos. El pasaje era muy bonito y mi hermana mayor està celoso porque ella quiere toma fotos a la naturaleza.

Lo màs difícil ha estado que comer la desayuno porque todo la comida es dulce y comemos pan blanco para todo. Los frutas como fresas y naranjas son muy buenos y comí muchos frutas en su lugar de los dulce.

Día dos

Veíamos a Toledo y el mejor actividad de la día fuí a ir a la sinagoga porque nunca me venga. Toledo era una ciudad muy bonito y me encanta las sitios de la ciudad también.

La cosa màs difícil fue ir al autobús porque la viaje a Cuenca de Toledo era dos horas y los alumnos españoles eran muy alto todo el tiempo, pero son muy graciosos. Me he hablado con ellos porque si no están un poco repetitivo.

Día tres

En la mañana caminamos diez kilómetros en las montañas y fuí muy feliz porque la naturaleza era muy bonito allí. Tuve un poco dolor en mis pies pero me olvide porque fue muy divertido.

Lo màs divertido fue el museo de los dinosaurias gracias a la guía porque ella era muy apasionada y aprende muchos de los fusilados de la Castilla De La Mancha.

Día cuatro

Por la mañana íbamos a segóbriga que es una ciudad anciente de los romanos. Estaba muy bonita y los sitios son fantásticos. La historia también es maravillosa pero la gia no fuí tanto buena como la ayer.

En la tarde yo y Irene vamos a un concierto de las oboes y era bonito pero fuí un poco cansado y la musical no ayuda para me no fuí dormí.

El último día

Después la escuela todo la familia de Irene y yo vamos a un restaurante. Cuando vamos a casa fuí muy llena y en la fiesta que empezó a las cinco estaba llena aún pero sabía un poco de los muchos diferentes comidas.

En la noche todos los alumnos del proyecto vamos a un heladería y comemos yogur helado y también vamos a un parke y era muy gracioso.
